

PASOS POSTERIORES A LA COLOCACIÓN DE UN IMPLANTE

- El CIRUJANO indica el tiempo necesario para que la oseointegración concluya, antes de iniciar el proceso de elaboración de una restauración definitiva; usualmente entre dos y cuatro meses a partir de la fecha de la colocación del implante, pero podría ser mayor dependiendo de la complejidad de la procedimiento y el criterio del profesional.
- Después del tiempo recomendado, y luego de una evaluación radiográfica, usted recibirá el alta por parte del cirujano y entonces nosotros iniciaremos la fase restauradora, de la siguiente manera:
 1. Impresión definitiva.
 2. Prueba de estructuras
 3. Colocación de la restauración
- Este es un procedimiento mínimo de rutina, que aproximadamente toma dos semanas, pero es indispensable analizar cada caso de manera individual para determinar el número de visitas.